

遊来伝

竹林に花を展示

野の草花を使ったフラワーアレンジメントに取り組んでいる「遊来伝」（大山和代主宰）が、竹林に生け花などを飾りつけ、訪れた人の目を楽しませました。

これは、自然に感謝しようと毎年「みどりの日」に合わせて開催され、今年も、4月27日（日）から29日（火）まで開催されました。手入れされた竹林には、22点の作品が展示され、来場した見物客もそれぞれの個性的な作品と竹林の美しさに魅了されていました。



個性的な作品が多く見られました

特産品販売所「自慢館」 3周年イベントを開催



多くの買物客でにぎわいました

特産品販売所「自慢館」が開館から3周年を迎え、5月11日（日）3周年祭が盛大に開催されました。

当日は、天候にも恵まれ、外に張られたテントの前には新鮮な野菜や果物などが並べられ大勢の買物客でにぎわいました。

また、ぼん菓子の実演無料配布や記念品のタオル配布も行われ、来場した約900人の買物客は大変喜んでいました。

行政相談員功労賞

紫尾の手塚周藏さんに感謝状



感謝状を受ける手塚周藏さん

紫尾区の手塚周藏さんが総務大臣から感謝状を贈呈されることになり、4月30日（水）町長室で贈呈式がありました。これは、手塚さんが行政相談員として2期8年勤められたことに対して贈呈されたものです。行政相談員は、行政に対する苦情や要望等の相談を受け、その実現のための方法など相談された方と一緒に解決する仕事です。

式では、鹿児島行政評価事務所長から感謝状の伝達が行われました。

柏原の桑波田孝二さん

花菖蒲が満開

柏原の桑波田孝二さん宅の花菖蒲が満開になりました。

この花菖蒲は、3年前から植えられ、丹念に株分けをして、現在は100本ほどに増えています。施肥や草取りなどの管理が大変で苦勞されたそうです。紫や白や黄色など色鮮やかな花をつけて訪れる人の目を楽しませています。



きれいな花を咲かせた花菖蒲

菱刈ドラゴンフェスタ

つるだ鶴姫が優勝

菱刈ドラゴンボートフェスタが、5月3日（土）菱刈町で開催され、約50チームが参加しました。本町からも職域の部に男女1チームずつ出場しました。

成績は、女子チームのつるだ鶴姫が、3連覇を達成しました。男子チームは、健闘しましたが、惜しくも予選通過できませんでした。

今回の出場者は、毎年龍舟祭や県民体育大会などに出場しており、今後も活躍が期待されます。



優勝したつるだ鶴姫チーム

谷山ヤエさん

図書購入費を寄付



谷山ヤエさん

「子供たちの読書に役立ててください。」と、神子の谷山ヤエさんから、100万円寄付をいただきました。

これは、「子供たちのために何かしてあげたい。」という亡きご主人の意向もあり、今回寄付をされました。

4月11日（金）代理で村田愛子さんが役場にこられ、町長に渡されました。

現在本町の小中学校では、朝の10分間読書活動に取り組んでおり、本が不足していることから、活用が期待されます。



村田愛子さんが代理で渡されました